



COMUNICACIÓN DE PROGRESO

Año: 2010

Córdoba, 28 de marzo de 2011

Dr. Carlos H. Jornet

Director Periodístico

Diario La Voz del Interior

Contacto: Laura M. Ayala – Asistente Dirección Periodística.

Email: layala@lavozdelinterior.com.ar **Teléfono:** 54 – 351 - 475-7361 **Fax:** 54 – 351 - 475-7247

Nuestro Compromiso

Como cada año desde 2005, el **diario La Voz del Interior** renueva su compromiso con el Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas. Desde su fundación, esta empresa periodística realiza acciones vinculadas a la comunidad, acciones que hoy se encuadran dentro de políticas de responsabilidad social empresaria. La Voz del Interior es un medio de comunicación cuyos productos impresos y digitales conciben a la información como un bien público y asumen que una empresa es socialmente sustentable cuando agrega valor a la comunidad o a las comunidades a las cuales llega. Por estas razones, nuestra empresa continúa adhiriendo al Pacto Global y sigue sumando distintas acciones que, de modo directo o indirecto, abordan los principios que éste postula, no sólo para que nuestra intención se traduzca en una buena acción, sino en acciones eficientes tanto en el mensaje como en los objetivos planteados.

| PRINCIPIO 1 | Las empresas deben apoyar y respetar la protección de los derechos humanos proclamados a nivel internacional. |
|--------------------|--|
| | <p>Actividades emprendidas en el último año</p> <p>Voces Sociales</p> <p>Durante el mes de agosto de 2010, La Voz del Interior crea Voces Sociales, un blog que agrupa a las organizaciones sociales de Córdoba, para que puedan difundir sus trabajos, actividades, documentos, opiniones y producciones propias.</p> <p>Este proyecto suma a distintas asociaciones civiles, fundaciones y entidades sociales que trabajan en el ámbito de la provincia de Córdoba y que, hasta ahora, no disponían de un sitio en Internet que las agrupe.</p> <p>El grupo que se suma a la iniciativa está integrado por El Ágora, Fundación Avina, Programa del Sol, Biblioteca Popular de Bella Vista, Fundayt, Fundación por la Defensa de los Derechos del Paciente, Fundación Reumatológica Strusberg, Centro Vecinal Inaudi, CEDHA y Fundación Minetti.</p> <p>La intención de este sitio es que refleje el trabajo de estas entidades en Córdoba y crear una red de intercambio y debate en la sociedad cordobesa, donde se traten temas relacionados con la participación ciudadana, salud, educación, derechos humanos, hábitat, ambiente, género, seguridad, cultura, infancia, economía, discapacidad y tercera edad.</p> |
| | <p>Medición de resultados (esperados) y valor agregado a nuestra compañía</p> <p>Voces Sociales refleja la agenda de eventos de estas instituciones y es una referencia para las actividades de este ámbito; permite la difusión de ideas, proyectos, trabajos publicados o por publicar, convocatorias u opiniones sobre los temas relacionados con la vida cotidiana de los cordobeses.</p> <p>El diario La Voz del Interior profundiza así su decisión de propiciar a las organizaciones sociales como fuente de información en la agenda de los medios de comunicación.</p> <p>http://www.lavoz.com.ar/vocessociales</p> |

| | |
|--------------------------|--|
| | <p>Actividades emprendidas en el último año</p> <p>Red Ciudadana Nuestra Córdoba</p> <p>En los primeros días de mayo se conformó Red Ciudadana Nuestra Córdoba, un espacio plural, no partidario y autónomo.</p> <p>Es formado por instituciones sociales, académicas y empresariales y reúne a organizaciones sociales, universidades, empresas y ciudadanos, en un ámbito de acción colectiva, no partidario, autónomo en relación con los gobiernos y abierto a todas las personas y organizaciones que compartan sus principios. En especial, el de vivir en una ciudad mejor, más justa, democrática y sostenible.</p> <p>Uno de los objetivos de Red Ciudadana Nuestra Córdoba es instalar en la opinión pública y en la agenda del Estado problemas que constituyen obstáculos estructurales. A través de relevamientos, indicadores ciudadanos y monitoreos, se busca consensuar propuestas que puedan influir en la elaboración de las políticas públicas.</p> <p>La Voz del Interior participó desde su creación de manera activa en este nuevo espacio y su director periodístico, Carlos Jornet, formó parte del primer comité coordinador junto al rector de la UCC, Rafael Velasco; al representante de la UNC, Carlos Lucca -director del Instituto de Investigación y Formación en Administración Pública- y las representantes de las fundaciones impulsoras: Marcela Mondino, por Avina, y Claudia Laub, por El Ágora. Pamela Cáceres es la coordinadora ejecutiva de la red.</p> <p>http://www.nuestracordoba.org.ar</p> |
| <p>Resultados</p> | <p>Medición de resultados (esperados) y valor agregado a nuestra compañía</p> <p>Nuestra empresa apoya iniciativas ciudadanas, en este caso un espacio que entiende a la ciudad como un bien público del cual todos formamos parte y donde cada ciudadano puede involucrarse en forma activa en el proceso de toma de decisiones de su ciudad.</p> <p>Red Ciudadana Nuestra Córdoba forma parte de un conjunto de iniciativas ciudadanas que constituyen la red de ciudades justas y sustentables en América latina.</p> |

| | |
|--------------------------|---|
| | <p>Actividades emprendidas en el último año</p> <p>“InFormar Educación Sexual”</p> <p>Durante 2010, La Voz del Interior lanzó “InFormar Educación Sexual”, curso con puntaje docente desarrollado por la Escuela de Trabajo Social de la Universidad Nacional de Córdoba y avalado por el Ministerio de Educación de la Provincia.</p> <p>“InFormar Educación Sexual”, incorporó recursos teórico-metodológicos, facilitando la instrumentación docente; se utilizaron herramientas de implementación de contenidos curriculares y estrategias de acción ante la educación sexual integral.</p> <p>Este curso aplicó conceptos generales de la nueva Ley de Educación Sexual Integral y aportó las condiciones de implementación y aplicabilidad de la ley. Se organizó en 15 fascículos coleccionables en formato tabloide a todo color, orientados a docentes de todos los niveles y modalidades.</p> <p>Los docentes participaron de clases integradoras emitidas por TV y en distintos foros que se desarrollaron por Internet. También incluyó bibliografía para que los docentes prepararan el examen presencial final. Y propuestas de entrenamiento para la implementación.</p> |
| <p>Resultados</p> | <p>Medición de resultados (esperados) y valor agregado a nuestra compañía</p> <p>El desafío educativo que enfrentaron La Voz del Interior, el Ministerio de Educación y la Escuela de Trabajo Social convocó a 3.540 docentes inscriptos, entre docentes y aspirantes.</p> <p>Rindieron el examen final y aprobaron 3.325 docentes, los cuales obtuvieron certificado y puntaje docente.</p> |

| | |
|--------------------|--|
| PRINCIPIO 8 | Las empresas deben fomentar las iniciativas que promuevan una mayor responsabilidad ambiental. |
| | <p>Actividades emprendidas en el último año</p> <p>PROGRAMA "NUESTRO PAPEL EN LA SOCIEDAD"</p> <p>El programa Nuestro Papel en la Sociedad comprende la recolección de papeles y envases plásticos generados en las distintas áreas de la empresa, para ser donados a instituciones de bien público. De esta manera, se intenta fomentar la educación ambiental y favorecer a fundaciones y organizaciones vinculadas con nuestra organización.</p> <p>Una de las instituciones beneficiarias de este programa el último año es el Cottolengo Don Orione, cuya obra es atender a personas indigentes o de escasos recursos con discapacidades mentales y/o físicas</p> |
| Resultados | <p>Medición de resultados (esperados) y valor agregado a nuestra compañía</p> <p>La empresa donó (como lo hace en mayor o menor medida cada año desde 1980), 41.854 kilos de cartón y papel de segunda, que queda como rezago de la impresión diaria, en este caso al Cottolengo Don Orione</p> <p>Producto de la venta de papel recolectado en las distintas áreas de la empresa, durante 2010 se recaudaron 4.270.25 pesos, monto que se destinará a una ONG u organización sin fines de lucro, a definir.</p> |

| | |
|--|---|
| | <p>Actividades emprendidas en el último año</p> <p>PROGRAMA DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS PELIGROSOS</p> <p>Desde 2004, realizamos un relevamiento de tipos y cantidades de residuos que nuestra empresa genera. En 2005, comenzamos con la fase que corresponde a la destrucción de baterías y acumuladores industriales, trapos contaminados y cartuchos de tonner de impresoras láser. A partir de 2006, como parte de la gestión ambiental, se llevan a cabo controles periódicos (análisis físico-químicos y bacteriológicos) de los líquidos de la planta de tratamiento de efluentes cloacales, tanto al ingreso como durante el proceso y también al egreso del efluente tratado.</p> <p>Durante 2009, se construyó un playón para depositar las tarimas con residuos a incinerar y reciclar. Respecto de los residuos peligrosos, se armó un rack en altura que puede contener unas 25 tarimas y en su parte inferior se construyó una pileta recolectora o de contención de posibles derrames. Este rack es techado y cerrado en los laterales y parte posterior con chapas galvanizadas, con el fin de que esté al resguardo de lluvias, para evitar la acumulación de agua, la proliferación de mosquitos y otras emanaciones contaminantes.</p> <p>Esta obra se realiza en función de una política de gestión responsable, que intenta reducir al mínimo el impacto que pudiesen generar los residuos derivados del proceso productivo.</p> |
|--|---|

| | |
|-------------------|---|
| Resultados | Medición de resultados (esperados) y valor agregado a nuestra compañía |
| | <p>Durante 2010 se enviaron a destrucción total 13.640 kilogramos de residuos peligrosos:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Trapos contaminados (básicamente con tinta): 9.210 kilogramos. ▪ Tonner de impresoras láser: 110 kilogramos. ▪ Tinta (residuos de tinta sacados de la rotativa): 4.070 kilogramos. ▪ Aceites de lubricación (de equipos mecánicos): 120 kilogramo. ▪ Barros obtenidos de la planta de tratamientos cloacales: 130 kilogramos. |

| |
|--|
| ¿Dónde pueden sus stakeholders encontrar la CoP, además de en el sitio web del Pacto Global de Naciones Unidas? |
| <p>Links:</p> <p>http://www.lavoz.com.ar</p> |